



fit at work

Mit einer Modernisierung ihrer BGM-Maßnahmen wird die Stadtsparkasse München als Arbeitgeber noch attraktiver

19.06.2023 09:37 CEST

Gesünder, fitter, leistungsstärker - Stadtsparkasse München kooperiert mit BKK VerbundPlus

München (sskm). Gemeinsam für mehr Gesundheit, Wohlbefinden und Prävention: Die Stadtsparkasse München und die Betriebskrankenkasse BKK VerbundPlus starten ein 18-monatiges Kooperationsprojekt im Bereich Betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM). Dabei sind vor allem die Verbesserung der Gesundheit und das Wohlbefinden der Mitarbeitenden wichtig. Auch die Steigerung der Motivation, der Arbeitszufriedenheit und die Erhöhung der Mitarbeitenden-Bindung spielen dabei eine entscheidende

Rolle.

„Dafür braucht es digitale und hybride Angebote, die wir möglichst vielen Mitarbeitenden zur Verfügung stellen können – in den zentralen Standorten ebenso wie im gesamten Filialgebiet – auch vom Homeoffice aus“, erklärt Personaldirektor Andreas Kellerer. „Wir konzipieren die Maßnahmen passgenau für die unterschiedlichen Zielgruppen innerhalb der Stadtsparkasse München. Die Angebote werden dann auf einer digitalen Plattform gebündelt zur Verfügung gestellt.“

Folgende Maßnahmen werden im ersten Schritt gestartet:

- Eine digitale Plattform mit Infos und Tipps rund um das Thema Gesundheit
- Eine hybride Gesundheitswoche
- Angebote zur gesunden Führung
- Unterstützungen der Auszubildenden und Young Professionals im Bereich Gesundheit
- Unterstützende Angebote für das Arbeiten im Homeoffice

Damit das Projekt von der Konzeption bis zur Umsetzung möglichst reibungslos verläuft, wurde eine eigene Stelle zur Koordination und Kommunikation bei der Stadtsparkasse München geschaffen. Die Gesundheitsexperten der BKK VerbundPlus sind als externer Partner mit professionellem Blick „von außen“ dabei und bringen ihr Know-how zum Thema mit ein.

Auch die Verantwortlichen der Betriebskrankenkasse VerbundPlus begrüßen die Zusammenarbeit. „Wir freuen uns, dass wir unsere Expertise und unser Engagement in diese Kooperation mit einbringen können“, erklärt Dagmar Stange-Pfalz, Vorstand der BKK VerbundPlus. „Zum einen, weil uns mit der Stadtsparkasse München traditionell eine starke Partnerschaft verbindet. Zum anderen, weil wir davon überzeugt sind, dass wir gemeinsam zeitgemäße, nachhaltige Mehrwerte in Sachen Prävention und Gesundheit schaffen, die gerne und erfolgreich genutzt werden. Deshalb unterstützen wir das Projekt auch finanziell, indem wir rund 40 % der Kosten tragen.“

Kurzprofil BKK VerbundPlus

Die BKK VerbundPlus betreut als geöffnete Krankenkasse mit über 130-jähriger Erfahrung 140.000 Versicherte. Dabei verstehen wir uns als Lotse für unsere Versicherten: Um Gesundheit zu erhalten, zu fördern, und, wenn nötig, wiederzuerlangen. Gern stehen wir auch in allen Fragen rund um die Gesetzliche Krankenversicherung zur Seite.

Die Stadtsparkasse München ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 23,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2022 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 41 Millionen Euro erzielt. In München ist das Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.240 Mitarbeitende. Die Stadtsparkasse München engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle Themen der Stadt München. Sie betreibt mit betterplace.org die Online-Spendenplattform www.wirwunder.de/muenchen. Stand: 31.12.2022.

Herausgeber: Stadtsparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518